

IMPUGNA ANULACIÓN

#ROJODELAVEGA

● Alessandra Rojo de la Vega, de la coalición Va X la Ciudad de México (PAN-PRI-PRD) acudió a la Sala Regional del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, a impugnar la resolución emitida el fin de semana por el organismo, en la cual se anuló la elección en la Cuauhtémoc

por presunta violencia política de género contra Catalina Monreal ex candidata de Morena-PT-PVEM.

Antes de las ocho de la noche, Rojo de la Vega acudió a las instalaciones del Tribunal para argumentar su defensa en contra de la decisión de los magistrados que avalaron el argumento que dio la morenista para suspender la elección en la alcaldía.

Rojo de la Vega confió en que la Sala Superior resolverá la elección con justicia y democracia. **FRIDA VALENCIA**



**DEFIENDE
LO QUE
HIZO**

● Dijo que no hay factores que ameriten el término de violencia.

**BUSCA
SEGUIR
AL
FRENTE**

● Llegó al Tribunal electoral capitalino a defenderse.

